



Antrag auf Studiengang- bzw. Studienfachwechsel

Application for Changing of Study Programme respectively Study subject

Name/ Family Name:			
Vorname/ First Name:			
Geburtsdatum/ Date of Birth:		Matrikelnummer/ Matriculation Number:	
		Immatrikulationsjahr/ Year of Enrolment:	

Ich beantrage einen I apply for	Studiengangwechsel changing of study programme	Studienfachwechsel changing of study subject
-------------------------------------------	----------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------

ab Sommersemester / from Summer Semester **20**

ab Winter Semester / from Winter Semester **20 / 20**

GRÜNDE/Reasons

- **Beendigung des Studienganges/-faches wegen endgültig nicht bestandener Prüfung/**
Irrevocable fail of an Examination **8**
- **Sonstige Gründe/**
Other Reasons **9**

Angaben zum bisherigen und künftigen Studiengang/ Information about Previous and Future Study Programme				
	alt/previous	absolvierte FS/ finished study semesters	neu/future	anerkannte FS/ recognized study semesters
Studiengang/ Study Programme				
Abschluss/ Degree		—		—
Studienfächer (nur für Bildungswissenschaft/Berufsbildung/Lehramt)/ Study Subjects (applies to Educational Sciences, Vocational Education and Teacher Training only)				
1. Studienfach/ Study Subject				
2. Studienfach/ Study Subject				
3. Studienfach/ Study Subject				
Bearbeitungsvermerk Akademisches Auslandsamt – Geb. 18 (nur bei internationalen Studierenden)/ International Office - Building 18 (for international Students only)				
Bearbeitungs- vermerk der zuständigen Fakultäten/To be filled in by Faculty Staff only	Bestätigung der Angaben und Entlastungsvermerk		Bestätigung und Entscheidung über die Anerkennung von Fachsemestern	

**Ich bestätige die Vollständigkeit und Richtigkeit der gemachten Angaben./
I confirm the completeness and correctness of the given information**

Magdeburg, den _____
Datum/Date

Unterschrift Antragsteller/Signature of Applicant

Bearbeitungsvermerk des Dezernates Studienangelegenheiten/Dpt. of Study Affairs only

Der Antrag wird genehmigt: _____

bearbeitet: _____ erfasst: _____

Bitte beachten/Please note!

- Der Wechsel eines Studienganges bzw. Studienfaches wird erst nach Genehmigung durch das Dezernat Studienangelegenheiten der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg wirksam. **Ein Wechsel kann nicht während des Semesters vorgenommen werden.**

Changing of the study programme or subject will be effective upon approval by the Department of Study Affairs of Otto von Guericke University only. **Changing cannot be realized in the middle of a semester period.**

- **Der Antrag ist im Rückmeldezeitraum bzw. bei zulassungsbeschränkten Studiengängen bis zum Ende der Bewerberfrist (für das Wintersemester bis 15.07. d. J; für das Sommersemester bis 15.01. d. J.) ausgefüllt und unterschrieben mit den Stellungnahmen der zuständigen Fakultäten im Campus-Service-Center (Gebäude 01) – Studentensekretariat - abzugeben.** Die Angaben über anerkannte Fachsemester sind nur durch die zuständige Fakultät einzutragen (Entscheidung des Prüfungsausschusses).

The application must be handed in to the Students' Office (Campus Service Centre) within the re-registration period or (for programmes with place limits before the end of the application period July 15 or January 15 of the year). The form must be filled in and signed by the applicant and bear the comments, signatures and seals of the authorized faculty staff (decision of the Examination Committee).

- BAföG-Empfänger haben einen Studiengang- bzw. Studienfachwechsel dem BAföG-Amt mitzuteilen, da in der Regel mit einem Wechsel auch Konsequenzen in der Ausbildungsförderung verbunden sind. Es wird empfohlen, sich vor der Beantragung des Wechsels im BAföG-Amt zu informieren.

If you receive benefits like BAföG you must inform the BAföG-Amt about your application. Please obtain necessary information at the BAföG-Amt before applying. There may be consequences for your support.